

Die drei ??? und das Geister Labyrinth

Von abgemeldet

Kapitel 5: Die Eröffnung

"Willkommen zur großen Eröffnung des Francis-Staroba-Spuk-Labyrinths!"

Ein Jubel erhob sich aus der ungeduldrigen Menge. In der Nähe des Eingangs grinste Bob Andrews und warf seinen beiden Freunden einen Blick zu. Der erste Detektiv Justus Jonas starrte wie versteinert auf das Tor, sein Gehirn arbeitete sich offensichtlich bereits durch die Wege des Labyrinths. Auf der anderen Seite von ihm blickte sich der zweite Detektiv Peter Shaw mit besorgtem Gesichtsausdruck um.

"Wir werden die Tore in wenigen Minuten öffnen", rief der Ansager. "Entschuldigen Sie die Verspätung, aber ich verspreche ihnen, dass wir so schnell wie möglich beginnen werden. Während wir warten, gestatten Sie mir einen Moment, ein paar Worte über den Mann zu sagen, der dieses Labyrinth ursprünglich geschaffen hat: Der verstorbene große Mr. Francis Staroba, einer der größten Regisseure Hollywoods!"
Noch ein lautes jubeln. Der Ansager fuhr fort, über den berühmten Regisseur zu sprechen und ging dabei auf dieselben Informationen ein, die Bob, der für Recherchen und Archiv des Trios, laut ihrer Visitenkarte zuständig war, in den letzten Tagen recherchiert hatte.

Francis Staroba, der bei einigen der grausamsten und bekanntesten Horrorfilme der Hollywood-Geschichte Regie geführt hatte, war kürzlich verstorben und hinterließ seinen gesamten Nachlass seinem ältesten Sohn George. George hatte seinerseits das alte Herrenhaus und das Gelände - einschließlich eines Labyrinths, dass sich über vier Hektar erstreckte - restauriert und in eine Touristenattraktion verwandelt.

Natürlich sprach der Mann mit dem Mikrofon nicht über alles, was Bob erfahren hatte, wie die Tatsache, dass Starobas jüngerer Sohn das Testament angefochten und erklärt hatte, er hätte eine neuere Kopie des Testaments gesehen, die den Nachlass zwischen den beiden Brüdern aufteilte. Es wurde schnell zu einem riesigen Skandal, der nur dazu diente, eine größere Menschenmenge zum Grand Opening zu locken, wie auch die Erpressung und die Ermittlungen, von der die Presse erfahren hatte.

Bob wandte seine Aufmerksamkeit wieder dem Ansager zu, der Anweisungen gab. "Überall im Labyrinth gibt es nummerierte Schilder, auf denen jeweils eine Horrorfilm-Trivia-Frage steht. Wenn Sie Antwort A wählen, biegen Sie nach links ab. Antwort B bedeutet geradeaus und Antwort C bedeutet eine Rechtskurve. Wenn Sie alle Fragen richtig beantworten, sollten Sie den Weg direkt zum Ausgang finden können. Die erste Person oder Gruppe, die das Labyrinth beendet, gewinnt den Geldpreis von

5000 Dollar!"

Bob warf noch einmal einen Blick auf seine Freunde. Justus war derjenige, der sie überzeugt hatte, heute Abend hierher zu kommen. Mit Bobs jüngsten Nachforschungen, Justus Wissen über Hollywood-Kleinigkeiten und Peters untrüglichen Orientierungssinn waren sie das perfekte Team für einen Wettbewerb wie diesen. Außerdem sollte das Labyrinth mit Dutzenden von Spezialeffekten und Schauspielern in gruseligen Kostümen "heimgesucht" werden. Es versprach eine aufregende Art und Weise, diese Halloween-Nacht zu verbringen und gleichzeitig einen Fall zu lösen.

"Irgendetwas stimmt nicht", sagte Justus leise.

"Ich werde dir sagen, was los ist", kündigte Peter vorwurfsvoll an. "Wir haben jedes Mal, wenn wir einen Fall als Die drei Fragezeichen bearbeiten, mit genug gruseligem und gespenstischem Zeug zu tun. Ich kann nicht glauben, dass wir tatsächlich dafür bezahlt haben, hierher zu kommen um uns von jemandem in einem Monster Kostüm einschüchtern zu lassen."

"George Staroba sollte eigentlich hier sein", fuhr Justus fort, als hätte überhaupt Peter nicht gesprochen. "Nach all der Publicity um die Eröffnung wollte Staroba eine Rede über seinen Vater halten und eine große Überraschung ankündigen, bevor er das Gelände offiziell für die Öffentlichkeit eröffnet. Stattdessen spricht jemand anders, und die Eröffnung wurde um fast dreißig Minuten verschoben. Irgendetwas muss faul sein".

In der Nähe der Tore an der Vorderseite des Labyrinths gab es einen Tumult. Sie öffneten sich, um Gruppen und Einzelpersonen im Zwei-Minuten-Takt durch die drei Eingänge zu lassen.

Als sich die Jungen dem Eingang näherten, sahen sie einen kurzen, stämmigen Mann, der das Mikrophon absetzte und dringend in ein Mobiltelefon sprach. "George, hier ist wieder der Chad", hörten sie den Mann sagen. "Ich weiß nicht, wo du bist, aber du solltest mich besser anrufen, sobald du diese Nachricht erhältst. Du weißt, dass ich den Preis ohne dich hier nicht vergeben kann. Wo zum Teufel bist du?"

"Und? Nun etwas Neugierig geworden?", sagte Justus. Er eilte durch das erste Tor, gefolgt von seinen Freunden. "Es scheint, dass der Mann, der das große Event hier arrangiert hat, wohl nicht auftauchen konnte."

„Ja,ja,ja,“ beschwerte sich Peter, „Jetzt lasst uns bloß schnell reingehen, mir gefällt das alles hier nicht.“

Meine allererste drei Fragezeichen FanFiction (/□/)

Obwohl ich gleich mal sagen muss, dass diese FanFiktion von einer anderen inspiriert ist die ich mal vor Jahren gelesen habe, wobei ich mich nur noch grob an die Handlung erinnern kann, dafür aber umso besser an die Namen (-□-;

Ich hoffe euch gefällt das erste Kapitel und ihr freut euch auf das nächste.

Da ich sozusagen neu in diesem Bereich bin, aber als großer drei Fragezeichen Fan mir

Mühe gebe! Hoffe ich ihr lasst mir eine Review da damit ich diese Geschichte noch besser machen kann! (◡◡ω◡◡')

Lg Emiko-Fan

◡◡◡ ◡∂◡